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平成１９年１０月１０日（水）午後７時～ ：高勢地区公民館 

昨年まで、町の主催により「地区行政懇談会」として開催していましたが、懇談会の内

容が、町からの一方的な連絡や集落及び地区の要望会になっており、「行政と地域住民の懇

談会」という趣旨から、やや外れていた感がありました。このため今年、「地域協議会」が

設立されたことを機に、地域協議会が実施主体となり、地域住民が日頃感じていることや、

地域課題、地域側からの提案などを、町執行部との懇談形式で行うことになりました。 

懇談会での議題は、協議会代議員において協議・検討された、地域生活に密着した「バ

ス問題」、行政サービスを受ける側の住民が一番気になる「町の行財政状況」、この２つの

議題について、行政側からの説明を受けた後、活発な意見交換が行われました。 

(1) 路線バスの今後の展開について：布広防災課長 

・路線バスの今後の運行のあり方について、バス利用協議会 

（議員３名、協議会会長６名、学識経験者２名）で協議・ 

検討を行っている。 

・現在の中の谷のバス乗車率は１.８名しかない。 

・方針を決定するにあたり、バスを利用する方の意見を求め 

たい。（高齢者・子ども達・運転出来ない人等） 

(2) 町の行財政状況等について：高見総務課長・石井財務課長 

・町の方針として簡易水道・下水道の使用料金を見直したい。 

・町全体の税の徴収は歳出の３０％程度しかなく、交付金も 

削減されているため、地域も行政も変革が必要。 

参加者からは、「光ファイバーの高い加入状況を、町の収益 

に結び付けることができないか」などの提案もありました。 

今年初めての試みとなった地域主導による懇談会。 

今回の意見交換を次に繋げていくこと大切であると考えます。 

 

 
高勢地域協議会 生活環境部会では、安心・安全の地域づくりを目指し、地域内の危険箇

所や不法投棄の巡回調査を実施しています。この日は、生活環境部会代議員 10 名が、道

路の維持管理状況や、新たに不法投棄された廃棄物がないか、調査を実施しました。 

 また、地域の景観美化のため、住民の花づくり活動として各集落に花の苗を配布しまし

た。各集落の代表者は、持ち帰った花苗を植え、集落をきれいに飾っていました。 

高勢地区公民館をご利用の方は、お気軽にご連絡ください。 

高勢地域協議会事務局：43-1040（尾﨑）又は役場 地域振興課：43-3515（角田） 

E-mail アドレス：takase@town.misasa.tottori.jp 



 

森はいのち                 体感塾 
   

～ １１月行事のお知らせ ～ 

  平成１９年１１月４日（日）午前９時 30 分現地集合 

場所  大規模林道から柿谷～鉛山線（旧道）をゆっくりと散策します。 

地域住民の交流を深めながら、高勢の緑豊かで美しい自然を再発見しませんか？
 

    平成１９年１１月１１日（日）午後１時３０分～ 

 場所  高勢地区公民館 二階 講義室  

講師  藤井政雄記念病院 神経内科医師 森 望美 氏   
 内容  認知症の予防と対応・・クイズ形式でわかりやすく説明されます。 

※ 終了後は平成２０年４月１日から運営されます後期高齢者医療制度の内容について説明が

ありますので、多数の皆様の参加をお待ちしています。 

１１月の公民館開館予定日 

日 曜日 開館 日 曜日 開館 

１ 木 13:00～ １４ 水 13:00～

４ 日 13:00～ １９ 月 13:00～

５ 月 13:00～ ２１ 水 13:00～

６ 火 13:00～ ２２ 木 13:00～

７ 水 13:00～ ２３ 金 13:00～

８ 木 13:00～ ２６ 月 13:00～

１１ 日 13:00～ ２７ 火 13:00～

１２ 月 13:00～ ２８ 水 13:00～

１３ 火 13:00～ ２９ 木 13:00～
 

鍋物がおいしい時期になりましたが･･･

 冬が近づき、鍋物のおいしい季節になって

きました。ご家庭ではよくカセットコンロを

お使いですね。このカセットコンロをごみに

て出す場合、次の２点を必ず守ってください。

① 必ず穴を開ける。 

② 穴を開けて『缶』の日に出す。 

＊以前、穴が空けていない缶があり、爆発事

故が起こりました。みなさんのご協力お願い

します。 

 
 

ナメコの植菌体験の様子。

収穫が楽しみです。 晴天に恵まれた 10 月 28 日、町内外

の参加者 50 名は、交流を深めながら

植樹などを体験。楽しい一日でした。 

森林の樹木も共存して、育つ

そうです。その成果で森林浴が

出来るのですって！ 

実光集落の山に、実のなる木、

100 本の植樹です。早く実がなる

ようにと植樹しました。 

ミニ講座の時間！ 

この葉は何の木の葉

でしょうか？ 


